
 

 

ACUERDOS DE REUNION DE CORPORACION 28 DE MAYO DE 2019. 

ACTA N°162-2019. 

 

1. La honorable corporación municipal por unanimidad acuerda APROBAR 

reglamento que regirá la Comisión Municipal de Vivienda aclarando que este año 

en ningún momento se tocara el presupuesto para proyectos que no estén dentro del 

mismo.  

2. La Vice Alcalde Municipal procedió a realizar la Juramentación de la Comisión de 

Vivienda municipal quedando integrada de la siguiente manera José Luis 

Maldonado Presidente, Roger Osman Calderón   Vice-presidente, José Manuel 

Villeda Secretario, Robert Alduvi Calderón Tesorero, Abel Eduardo Mejía  Fiscal, 

Leonardo Antonio Maldonado Vocal I, José Bernardino Portillo Vocal II, Carlos A. 

Arévalo Vocal III, María José Erazo Vocal IV 

3. El Lic. Cristian López de Hábitat solicita a corporación incorporar el Plan de 

Vivienda al Plan de Desarrollo Municipal (PDM). La Corporación acuerda se 

incorporara para el año próximo 

4. Se Recibió  a la Comisión de la Comunidad Plan del Rancho Carlos Arévalo 
presidente de patronato junto a otros miembros de la comunidad  a solicitar a 

corporación el apoyo para realizar celebración de feria  patronal en misma 

Comunidad. Así mismo solicitaron el apoyo para realizar construcción de pila  en el 

centro de Educación pre-básica  Clementina Cantoral de Murillo. Con lo que la 

honorable corporación Municipal aprobó apoyar con  la cantidad de veinte mil 

lempiras en concepto de apoyo a la Feria y cuatro mil lempiras exactos (L. 4000.00) 

para apoyo a la construcción de pila en centro de pre-básica   

5. Se dio lectura a la solicitud de Dominio Pleno presentada por la señora María Elena 

Chinchilla con identidad N° 1416-1978-00140 solicitando Dominio Pleno de una 

manzana de terreno ubicado en comunidad loma escondida, Sinuapa Ocotepeque.  

La corporación acuerda que el regidor asignado José Alberto Villeda y Jefe de 

catastro realicen supervisión y levanten informe previo a ver si procede el trámite. 

6. se dio lectura  a la solicitud de Dominio Pleno de  Francisco Erazo Pinto con 

número de Identidad 1313-1981-00839 solicitando   dominio Pleno de un lote de 

terreno que consta de una Manzana de extensión superficial ubicado en la 

comunidad de Loma Escondida, Sinuapa  La corporación acuerda que el regidor 

asignado José Alberto Villeda y Jefe de catastro realicen supervisión y levanten 

informe previo a ver si procede el trámite. 

7. Se dio lectura a la  solicitud de Dominio Peno presentada  por el Sr. Jose Raul 

Peraza chinchilla con número de Identidad 1416-1982-00024solicitando se le 

conceda Dominio Pleno de un lote de terreno  ubicado en Colonia la Pradera. La 

corporación acuerda que el regidor asignado José Alberto Villeda y Jefe de catastro 

realicen supervisión y levanten informe previo a ver si procede el trámite. 

 

8. SE PRESENTARON LOS SIGUIENTES INFORMES  

 

-Se entregó  copia de la planilla municipal a cada uno de los miembros de Corporación. 

- Se entregó informe  detallado de los Dominios Plenos tramitados en año 2018.  



 

 

-Se presento   Informe de Recaudación en concepto de Tasa de Bomberos(seguridad 

ciudadana) al 28 de mayo del presente año 

- Detalle de los registros de notas de crédito al Final del Primer Trimestre 2019. Referente 

al punto de acta  N°160 punto 6, inciso “a” 

-Se Socializo con la corporación la Partida Inicial Contable (APEC)  en la plataforma de 

SAMI. La corporación municipal por unanimidad  acuerda aprobar  

la Partida Inicial Contable (APEC)  en la plataforma de SAMI 

-Se dio lectura al análisis técnico realizado al  Plan de Arbitrios Año 2019 por  la Dirección 

de Fortalecimiento Municipal de la Secretaría de Estado de Gobernación, Justicia y 

Descentralización. 

SE SOLICITA LOS SIGUIENTES INFORMES  

 -La Honorable Corporación Municipal solicita informe trimestral de cómo va la realización de 

proyectos conforme al plan de Inversión 2019. 

 -El  regidor N°1 Alex Eduardo pacheco Umaña solicito se realice entrega del Kínder en 

Colonia Brisas del Pedregal en vista  de que el lugar donde reciben clases los niños es un 

espacio  muy pequeño. 

- El  regidor N°1 Alex Eduardo pacheco Umaña solicito Informe de inversión  de proyecto 

construcción de aulas en la Comunidad Plan del Rancho. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


